

## ACUSAN DISCRIMINACIÓN

# Agrupación Trans protesta en las afueras del Hospital Regional

**TALCA.** Una grave acusación en contra del CDT del Hospital Regional de Talca, hizo ayer una comunidad Trans, luego de protagonizar una manifestación en las afueras del recinto de salud asistencial. El principal emplazamiento se enmarca en lo que califican situaciones de discriminación y el incumplimiento de parte del recinto con el derecho que tienen todos los ciudadanos de recibir atención de salud de calidad y manera oportuna. Francisco Soto, vocero de la agrupación, señaló que la realidad es muy dura ya que no reciben la atención médica que ellos requieren. "No se están cumpliendo los derechos de acceso a la salud, especialmente men-

tal y se está infringiendo el derecho de ser tratados como personas. Como comunidad estamos muy unidos. Hay miembros que llevan más de dos años esperando una derivación. Y por tanto es una situación hiriente e indignante, de parte de la salud pública. En ese sentido hicieron un emplazamiento a la autoridad, porque existe un problema de acceso a la salud para las personas Trans en los Cefam donde no hay un protocolo formal para dar salida a las listas de espera". Señaló, además, que en el futuro este tipo de manifestaciones podría continuar, en caso que no haya respuestas a lo que califican el acceso a sus legítimos derechos.



La manifestación se realizó ayer en la mañana en las afueras del CDT del Hospital Regional de Talca.